



Foto: Mateo Reyes

La candidata de la 4T a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, inauguró los trabajos de la plenaria de Morena en San Lázaro.

CLAUDIA SHEINBAUM

Llama a respaldar reformas

Pide a los legisladores de la 4T concretar los cambios en materia judicial, laboral y electoral, entre otros

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

La candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista, Claudia Sheinbaum, llamó a los diputados federales de la coalición a concretar el plan C que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador y, así, lograr que las reformas judiciales, electorales y laborales se aprueben este año.

“Hice un llamado a la aprobación del plan C, que es de todo el movimiento, que lo presenta el Presidente de la República y, por supuesto, a estar contentos porque vamos muy bien en nuestro país”, dijo después de inaugurar los trabajos de la sexta plenaria de los diputados de Morena para el último periodo de la LXV Legislatura.

Sheinbaum informó que en la reunión se habló del proceso de unidad al interior del movimiento, ante

la designación de candidaturas para los próximos comicios.



Hice un llamado a la aprobación del plan C, que es de todo el movimiento, que lo presenta el Presidente de la República.”

CLAUDIA SHEINBAUM
CANDIDATA DE LA 4T

“Hablamos mucho, en esta reunión, de lo que se viene para adelante, de lo bien que vamos, y también de este proceso de unidad que ha sido muy exitoso al interior de nuestro movimiento, y que va seguirlo siendo para poder avanzar en la transformación”, destacó.

Ante la inauguración de la Conferencia de la Verdad por parte de su rival, Xóchitl Gálvez, señaló que hay dos proyectos de nación y el de la candidata de la oposición (PAN, PRI y PRD) significa regresar al pasado de corrupción y privilegios.